



El plan incluye farmacias de Ponferrada y León. JESÚS F. SALVADORES

## Las farmacias se convierten en puntos de información de las terapias de Proyecto Hombre

◆ Los farmacéuticos recibirán formación para poder atender las dudas de sus clientes

adiciones, no dejando de lado las llamadas adicciones 'sin sustancia', como la ludopatía o la adicción a las nuevas tecnologías», apuntó el presidente de Proyecto Hombre.

M. CARRO | PONFERRADA

■ Proyecto Hombre ha llegado a un acuerdo con el Colegio Oficial de Farmacéuticos de León por el cual las farmacias de Ponferrada y de León se convertirán en un nuevo punto de información sobre los principales programas terapéuticos de esta onegé. El acuerdo, que se oficiará con la firma inmediata de un convenio de colaboración, pretende dar respuesta a una realidad constatada por los farmacéuticos, que cada vez reciben más consultas y preguntas sobre consumo de algún tipo de sustancias o alcohol, especialmente entre los menores, según explicó el presidente de Proyecto Hombre, Jorge Peña.

Así, en base a este convenio de cooperación, las farmacias distribuirán tarjetas informativas sobre los programas terapéuticos y los servicios disponibles en Proyecto Hombre y colocarán, en sus escaparates, una pegatina que certifica que se trata de un punto de información. El plan incluye también la distribución de tarjetas de visita entre todos aquellos clientes de las farmacias que lo necesiten. Estas incluirán un código QR mediante el cual se puede descargar la aplicación móvil (APP) 'PH Quiz' (disponible para Android y iPhone) que, a su vez, funciona también como forma de contacto con Proyecto Hombre.

Todo ello con el objetivo principal de «ofrecer a la población más cercana información de los recursos disponibles sobre las distintas

### FARMACÉUTICOS PREPARADOS

El convenio que suscribirán Proyecto Hombre y el Colegio de Farmacéuticos incluye, así como, unas jornadas de formación en las que se ofrecerá a los farmacéuticos asistentes la información oportuna para que «puedan atender las dudas de los clientes que se acerquen a las farmacias», dijo Peña. La primera de esas sesiones formativas se celebrará el próximo lunes día 18 en la sede del Colegio de Farmacéuticos en la capital berciana. La segunda será en León, el jueves 21.

«En esta nueva colaboración que se establece se pone de manifiesto la relación que existe entre patologías y fármacos que ayudan a la rehabilitación. Proyecto Hombre trabaja desde una perspectiva y base 'libre de drogas', pero no libre de fármacos, ya que éstos pueden funcionar como un apoyo importante y una herramienta de trabajo en el desarrollo de una terapia», explicó la onegé.



### Pegatinas y QR

Una pegatina identificará el punto de consulta y habrá tarjetas con información y de visita